

PROVINCIALE 1

Theux lance sa saison avec un succès à domicile

Opposés il y a une semaine, Theux et Henri-Chapelle ont tous deux remporté les trois points lors de cette deuxième journée.

Theux BC 88 – Harimalia BC 59

Évolution du score : 10* : 16-15, 20* : 40-32 (24-17), 30* : 60-48 (20-16), 40* : 88-59 (28-11).

THEUX BC : Solot 14, Lemaire 2, Grootclaes 2, Caro 4, Massin W. 18, Liégeois 12, Caubergh 8, Collin 16, Barbay 12.

Il avait manqué de tout à Theux lors du derby à Henri-Chapelle, y compris une première victoire. C'est désormais chose faite face à l'équipe de Harimalia, coachée par Claude Ernotte, l'ex-Aubelois, qui a emmené son fils (Maxime) et Chris Albert.

« Il nous a pourtant à nouveau fallu du temps pour trouver un peu de réussite face à un adversaire qui a multiplié les défenses de zone, explique le coach theutois, Sébastien Hella. Collin et Barbay ont lancé l'équipe en étant performants à l'intérieur, le jeune William Massin a également fait une excellente entrée qui a donné une autre dynamique au groupe. Une bonne victoire, face à un adversaire qui reste coriace, qui doit lancer notre saison. »



EDA JR MAROT

Benjamin Liégeois reste en Vert mais défend les intérêts de Theux, cette fois!

Étoile Jupille 67 – Henri-Chapelle 87

Évolution du score : 10* : 14-21, 20* : 28-34 (14-13), 30* : 50-60 (22-26), 40* : 67-87 (17-27).

HENRI-CHAPELLE : Wilkin 5, Pirson 2, Perin 4, Akinbodou 24, Lejeune 9, Domken 13, Leemans 6, Remacle 21.

Fred Carton s'attendait à un déplacement difficile : « On ne savait pas trop à quoi s'attendre chez un adversaire dont l'équipe est en reconstruction et drivée par un nouveau coach. Sans compter la salle atypique, l'atmosphère particulière, les absences dans mes rangs... »

Henri-Chapelle était privé de Chikhaoui, qui doit faire l'impasse

plusieurs semaines suite à une douleur au tendon d'Achille. Mond et Tandler manquaient aussi à l'appel alors que Hissel s'est envolé vers l'étranger pour un an. « Le groupe a fait preuve d'un gros collectif, rassure le coach Capellois. Les gars ont vu qu'ainsi, on peut faire du dégât dans la division. Quand on est trop individualiste, on est juste une équipe moyenne. »

Les visiteurs ont immédiatement pris les devants (14-21) mais les Brasseurs – où évolue à présent l'ex-Verviétois Vincent Louis (20 pts) – restaient dangereux jusqu'à la demi-heure (50-60). Si les Capellois n'avaient inscrit que deux tirs à trois points avant la pause, ils en convertissaient six par la suite et tuaient le match dans le dernier acte (17-27). « Akinbodou et Remacle ont encore été très productifs, ajoute le T1. Domken est aussi sorti du bois, apaisé après avoir fini avec ses examens. D'une manière générale, chacun a accompli sa mission. Les gars auront un peu de repos cette semaine et je leur organiserai un petit repas avant de nous remobiliser pour la Coupe de province puis une reprise en championnat face à St-Louis. » D.M.